

Educación: El Ayuntamiento de Móstoles recupera el IES Juan Gris tras un acuerdo con la Consejería de Educación

Fecha de publicación: 10/09/2015 0:00

Descripción:

Así lo ha anunciado el Alcalde tras la reunión mantenida con el Consejero de Educación de la Comunidad de Madrid.

Se lleva insistiendo por parte del Ayuntamiento de Móstoles en los últimos 3 meses para poder desafectarlo y así recuperar el edificio para uso y disfrute de los vecinos y vecinas de Móstoles.

El Alcalde anuncia que se realizará un plan de evaluación de futuros usos del edificio.

Durante este verano se han llevado a cabo las labores básicas de acondicionamiento del perímetro del edificio del antiguo instituto Juan Gris garantizando la seguridad del mismo, e intentando así acabar con los problemas de vandalismo e intentos de ocupación.





Durante la reunión celebrada ayer entre el Alcalde de Móstoles, David Lucas, la Concejala de Educación y Juventud, Arantxa Fernández y el Consejero de Educación y Juventud de la Comunidad de Madrid, Rafael Van Grieken, se ha alcanzado un acuerdo por el cual el Ayuntamiento de Móstoles recupera las dependencias del antiguo Instituto de Educación Secundaria Juan Gris, en la Avenida de la Onu, que lleva dos años sin ninguna actividad académica y que ha sufrido un profundo estado de deterioro.

Se realizará un plan de evaluación de futuros usos del edificio

El Alcalde explica que se lleva insistiendo por parte del Ayuntamiento de Móstoles en los últimos 3 meses para poder desafectarlo y así recuperar el edificio para uso y disfrute de los vecinos y vecinas de Móstoles. Se trata de un edificio amplio con muchas posibilidades para poder utilizar como dependencias municipales u otras actividades.

"No se puede seguir manteniéndolo así" explica Lucas, que destaca que este centro ha estado muy abandonado por parte del gobierno municipal anterior como por la Comunidad de Madrid.

A partir de hoy se firmara la desafectación y se evaluará por parte del Ayuntamiento su condicionamiento y futuro uso para ponerlo al servicio de la ciudadanía mostoleña y recuperar este edificio tan importante para el Ayuntamiento.

Labores de mantenimiento en el perímetro del edificio este verano

Durante este verano desde la Concejalía de Medio Ambiente y Servicios Generales y la Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana se ha puesto en marcha una actuación conjunta y urgente para que los empleados municipales realizaran las labores básicas de acondicionamiento del perímetro del edificio del antiguo instituto Juan Gris garantizando la seguridad del mismo, e intentando así acabar con los problemas de vandalismo e intentos de ocupación.